

## PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

---

Somos Imanol, Unai, Jiahao y Jon Andoni, los creadores de este proyecto. Nuestra empresa se llama "BilboVR" y trata sobre tours históricos por la ría de Bilbao mediante el uso de tecnología de última generación, con la que enseñaremos la historia de la ciudad de una manera novedosa e interactiva. Está ideado para que los clientes, tanto turistas como habitantes locales, puedan conocer la ciudad de una forma diferente a la habitual. Nuestro embarcadero y lugar de partida estará situado frente al ayuntamiento, en Pío Baroja, ya que se trata de una zona muy transitada por turistas y curiosos que visitan la ciudad. Tuvimos la idea de llevar a cabo este proyecto debido a que las opciones para conocer Bilbao son muy tradicionales y buscábamos innovar utilizando tecnología de última generación.



Los tours se realizarán por la ría, al tratarse de un lugar con mucha historia, en un barco que proporcionará la empresa cooperadora Bilboats y a su vez entregaremos unas gafas virtuales a cada pasajero. Durante el recorrido los participantes estarán sentados con las gafas virtuales y podrán conocer Bilbao y su historia de una forma dinámica. Mediante un video programado los visitantes podrán ver la construcción y posterior desarrollo de la ciudad en realidad virtual.